
FDP Großkrotzenburg

FDP FÜR BÄUML ALS BÜRGERMEISTER

15.03.2022

Die FDP Großkrotzenburg unterstützt den Bürgermeisterkandidaten Lucas Bäuml mit einem Wahlauftruf bei der Stichwahl am 20. März. „Lucas Bäuml ist der richtige Bürgermeister für unseren Heimatort und wir rufen alle Großkrotzenburgerinnen und Großkrotzenburger auf, ihn am kommenden Sonntag zu wählen“, wirbt der FDP-Ortsvorsitzende Daniel Protzmann für Bäuml. Die Mitglieder der Freien Demokraten in Großkrotzenburg hatten am Freitag bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung mit großer Mehrheit die Wahlempfehlung für Bäuml beschlossen. Durch seine kommunikative Art könne es Bäuml gelingen das Klima zwischen Bürgerinnen und Bürgern, der Gemeindevertretung und ihren Fraktionen, dem Gemeindevorstand und der Verwaltung zu verbessern.

„Wir sind überzeugt, dass Lucas Bäuml die anstehenden Herausforderungen gut meistern wird“, erklärt Ulrike Schöttelndreier, die für die FDP im Sozialausschuss der Gemeinde sitzt. Die Fragen von bester Bildung und Betreuung seien für Familien und Kinder wesentlich. „Wir haben eine große Übereinstimmung bei diesen Themen und sind uns sicher, dass Lucas Bäuml dafür sorgen wird, dass wir endlich die Betreuungsbedarfe in der Gemeinde feststellen und in Folge die notwendigen Betreuungsplätze schaffen können“, so Schöttelndreier, die aus der Mitarbeit in verschiedenen Elternbeiräten die Anforderungen an einen Bürgermeister bestens kennt.



Bürgermeisterkandidat Lucas Bäuml (Mitte rechts) zu Gast
beim FDP-Ortsverband mit Ulrike Schöttelndreier, Alexander Noll und Daniel
Protzmann

Zum Neubaugebiet „Römergärten“ und anderen Baumaßnahmen hat der Kandidat den Freien Demokraten zugesagt, die Beschlüsse der Gemeindevertretung schnellstmöglich umzusetzen. „Lucas Bäuml hat in der Vergangenheit konsequent Informationen eingefordert, um fundierte Beschlüsse zu ermöglichen. Wir sind überzeugt, dass er zu seiner Zusage steht, Großkrotzenburg beispielsweise beim Neubaugebiet Römergärten oder der neuen Mitte voranzubringen. Gemeinsam mit Bäuml können wir kluge Kompromisse finden, um den Stillstand zu überwinden“, erklärt FDP-Gemeindevertreter und Bauexperte Christoph Zeller.

Am 06. März haben die Bürgerinnen und Bürger in Großkrotzenburg ein klares Bekenntnis für einen Generationenwechsel im Rathaus abgegeben. Sie haben die beiden jüngsten Kandidaten für das Bürgermeisteramt in die Stichwahl geschickt. „Das ist wirklich beeindruckend und zukunftsweisend“, findet Ulrike Schöttelndreier. „Geben Sie bitte am 20. März Lucas Bäuml Ihre Stimme, um in Großkrotzenburg einen gemeinsamen Aufbruch über Parteigrenzen

hinweg zu ermöglichen!“, wirbt der FDP-Vorsitzende Daniel Protzmann abschließend.